

# فندق كهرمانة شرم الشيخ Kahramana Hotel

## فندق كهرمانة شرم الشيخ Kahramana Hotel

فندق كهرمانة شرم الشيخ صور فندق كهرمانة شرم الشيخ تقرير  
عن فندق كهرمانة شرم الشيخ فنادق خليج نعمة صور خليج نعمة فنادق  
شم الشيخ صور من شرم الشيخ السياحة في شرم الشيخ دليل شرم الشيخ



هنا خريطة توضح مكان فندق كهرمانة شرم الشيخ في خليج نعمة



## لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من موقع بوكينج اضغط هنا

[to book the hotel from booking.com online  
click here](#)

يقع فندق كهرمانه شرم الشيخ المتصل بالشاطئ عند خليج نعمة في شرم الشيخ ويضم مسبحاً كبيراً في الهواء الطلق محاطاً بأسرّة شمسية لها مظلات. كما يضم الفندق مطعماً للمأكولات الإيطالية في الهواء الطلق وباراً بجانب المسبح.

Situated in Sharm El Sheik's Naama Bay, this beachfront hotel offers a large outdoor pool surrounded by shaded sun loungers. Al fresco Italian dining and a poolside bar are available.



هنا صور من اللوبي و المدخل و الاستقبال في فندق كهرمانه شرم  
الشيخ



تتميز الغرف المشرقة في             بالنوافذ الكبيرة والتصميم الحديث. ويمكن للضيوف طلب خدمة الغرف التي تشمل الإفطار في الغرفة.

Kahramana's bright rooms feature large windows and modern décor. Guests can order room service, including in-room breakfast.



يقدم موظفو الترفيه في             تمارين الأيروبيكس المائية في المسبح. كما يمكن للضيوف الاستمتاع بعروض الرقص المصري خلال بعض الأمسيات أو الاستمتاع بلعب البلياردو.

Entertainment staff at Kahramana Hotel lead water aerobics in the pool. Guests can also enjoy Egyptian dancing shows during some evenings, or play a game of billiards.



يتم تقديم الطعام في الهواء الطلق وفي الداخل في المطاعم العديدة  
في فندق كهرمانه شرم الشيخ .

Outdoor and indoor dining are offered at Kahramana Hotel Sharm  
El Sheikh's several restaurants.



تبعد محمية سانت كاترين الطبيعية مسافة 10 كم بالسيارة. ويمكن  
للضيوف الوصول إلى مطار شرم الشيخ الدولي في 20 دقيقة بالسيارة.  
St. Katherine Nature Reserve is a 10 km drive away. Guests can  
reach Sharm El Sheikh International Airport in approximately  
20 minutes' drive.

[لحجز الفندق او الاستفسار عن الاسعار من  
موقع بوكينج اضغط هنا](#)

[to book the hotel from booking.com online  
click here](#)